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[ § 1 7 3 1 1 5 8 2 § ]

Pure la Camera dice sì Ora il decreto Coni è legge

Valerio Piccioni

L' autonomia del Coni è legge.

Il decreto passa pure l' esame della Camera, stavolta senza l' aiuto della

fiducia: 397 sì, 11 no (il gruppo L' alternativa c' è nato dalla frattura dei 5 Stelle,

che spingeva per una riduzione delle prerogative assegnate al Coni) e 38

astenuti (Fratelli d' Italia, in segno di solidarietà con «uno sport allo stremo»

per le chiusure). Tutto come previsto, dunque. Il Coni avrà autonomia

amministrativa con 165 dipendenti (fra cui 10 dirigenti) e gli saranno trasferiti

alcuni beni immobili (in particolare, i tre centri di Preparazione Olimpica di

Formia, Tirrenia e Acquacetosa salvo che per i locali di Scuola e Biblioteca

dello Sport).

Quanto alle risorse, la nuova distribuzione prevede 363 milioni per Sport e

Salute, 45 per il Coni. Tutto risolto allora?

Insomma. Il Coni ha diffuso un comunicato in cui si esprime soddisfazione

«per il riconoscimento dell' autonomia del Coni sancita dalla Carta Olimpica e

di questo ringraziamo Governo e Parlamento. Restano tuttavia una serie di

evidenti problematiche che il Coni, considerando le imminenti scadenze olimpiche, auspica di risolvere al più presto

vista anche la disponibilità manifestata dalle dichiarazioni della Società». Cioè da Sport e Salute, che parla con il suo

presidente Vito Cozzoli. Da una parte «è il momento di dedicare tutte le attenzioni al mondo dello sport che sta

vivendo un momento drammatico». Dall' altra c' è la «piena disponibilità a collaborare con il Coni e tutti i soggetti del

sistema». Si potrebbe cominciare dal territorio. In questo momento, nelle regioni, accese sfide elettorali a parte, i

presidenti dei comitati Coni e il personale di Sport e Salute vivono praticamente da separati in casa, Inevitabile

giungere a un accordo che chiarisca i compiti. Per concentrarsi sulla salvezza dell' associazionismo sportivo. È

stato il filo conduttore del dibattito anche ieri alla Camera con una invocazione comune per uno stanziamento di

risorse nella conversione in legge del decreto «sostegni». Come il tema delle riaperture. Non si possono certo

ignorare i dati spietati dell' emergenza Covid.

Ma diversi ordini del giorno (fra cui quello di Paolo Barelli, deputato di Forza Italia e presidente della Federnuoto)

hanno chiesto al Governo di lavorare per valutare le riaperture in sicurezza di palestre, piscine e impianti nelle zone

gialle.
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MALAN UNA VIA PER TOKYO

DOPO AVER VINTO I TRICOLORI, IL 21ENNE TORINESE SARÀ IN GARA DOMANI A BUDAPEST «TRA UN TAMPONE
E L' ALTRO, LA CORSA E IL NUOTO RESTANO SEMPRE I MIEI PUNTI DI FORZA»

ANDREA SCHIAVON

Multitasking dovrebbe rientrare nell' elenco delle parole da vietare o,

quantomeno, da usare con parsimonia. Un modo per limitarne l' impiego

potrebbe essere costringere chi ne abusa a fare una chiacchierata con

Giorgio Malan. Parlare con il giovane campione del pentathlon azzurro si

traduce in un salutare bagno di umiltà per chiunque si vanti di saper portare

avanti più cose contemporaneamente. Per spaziare (ed eccellere) dalla corsa

al nuoto, dal tiro alla scherma, passando per l' equitazione, non basta riempirsi

la bocca con la parola multitasking. Occorre tradurla in pratica quotidiana.

«Anche se rispetto ai tempi del liceo (ha frequentato lo scientifico, al "Sociale"

di Torino, dai gesuiti ndr), ora le mie giornate sono molto più semplici».

Perché finché andava a scuola com' erano?

«Lunghe. Uscito da scuola, iniziavo il primo allenamento alle due del

pomeriggio. L' ultimo terminava alle nove di sera».

E lo studio? «Dopo cena». C' era tempo anche per un po' di sonno?

«Sono sempre riuscito a cavarmela cercando di stare molto attento in classe.

Comunque c' erano anche giorni in cui mi allenavo meno».

Quanto?

«Se mi limitavo a due sport, terminavo in quattro-cinque ore».

Di fronte a un impegno del genere, perché un ragazzo dovrebbe scegliere il pentathlon?

«Perché non ti annoi mai: nello stesso sport ti dedichi a cose completamente diverse».

Mai pensato al triathlon?

«Bello ma, se lo osservi bene, si tratta di tre diverse declinazioni del concetto di resistenza. Io invece passo dalla

corsa al tiro, dal nuoto alla scherma. Per non parlare del feeling da trovare con il cavallo».

Il binomio cavallo-cavaliere è frutto di un' estrazione.

Quanto tempo ha per conoscere l' animale prima della gara?

«Venti minuti nel campo di prova».
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E se quei 20 minuti non bastano?

«Devi essere rapido a cambiare strategia, adattandoti al cavallo».

Dopo un 2020 con poche gare, cosa cambia grazie al titolo italiano conquistato nelle scorse settimane?

«La differenza è soprattutto mentale: arrivo alla Coppa del Mondo con più consapevolezza e anche qualche

ambizione in più».

Un pensiero ai Giochi?

«Questa tappa a Budapest (domani Malan sarà impegnato in qualifica ndr) sarà una prima occasione per capire

quanto seriamente pensare all' Olimpiade».

Dopo mesi senza attività internazionale, com' è tornare a gareggiare all' estero?

«Una lunga sequenza di tamponi: molecolare prima di partire, rapido prima di entrare in hotel. I tempi si allungano per

fare qualsiasi cosa. Tra un' attesa e l' altra però sono riuscito a collegarmi e a dare online una parte dell' esame di

Storia dell' Economia. Questa è l' unica cosa buona del covid: permettermi di portare avanti l' università anche se

sono in trasferta» ©Riproduzione riservata.
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PALLANUOTO

Si dividono le strade tra Canada e Porzio dopo cinque anni

NAPOLI. Dopo cinque anni si dividono le strade di Pino Porzio e della nazionale

canadese maschile. Lo ha annunciato la Water Polo Federation Canada, la

quale nel comunicato ha ringraziato il tecnico italiano "per il lavoro e la

dedizione messi al servizio della nostra nazionale maschile, che Porzio ha

guidato in due tornei di qualificazione olimpica conquistando una medaglia d'

argento ai Giochi Panamericani e una medaglia di bronzo all' Intercontinental

Tournament.
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23 marzo - Roma Ora il sì è definitivo.

23 marzo - Roma Ora il sì è definitivo. Il decreto sull' autonomia del Coni è

diventato legge poco fa a Montecitorio. Niente fiducia come al Senato, ma il

risultato alla Camera non è cambiato: 397 sì, praticamente tutte le forze di

maggioranza; 38 astenuti, il gruppo di Fratelli d' Italia; 11 no, quelli dell'

Alternativa C' è, il gruppo nato dalla frattura all' interno del Movimento 5

Stelle. Con il testo approvato, il Coni torna ad avere una sua autonomia

amministrativa con personale (165 dirigenti, di cui 10 dirigenti) e beni

immobiliari (fra i quali i centri di preparazione olimpica di Formia, Tirrenia e

dell' Acquacetosa con l' eccezione dei locali della Scuola dello sport e della

Biblioteca dello Sport, e la disponibilità del Palazzo H del Foro Italico

"ripartita" con Sport e Salute e l' Università del Foro Italico). LEGGI ANCHE

Malagò: 'Società al collasso per il Covid, e sul vaccino agli atleti...' Salvato

nella pagina "I miei bookmark" 21 marzo, Coni e Libera per ricordare le vittime

innocenti delle mafie Salvato nella pagina "I miei bookmark" Coni Lombardia,

il dopo Perri è Riva: il presidente regionale più giovane d' Italia Salvato nella

pagina "I miei bookmark" Riapertura - Quanto alle risorse, il decreto stabilisce

l' assegnazione di 363 milioni a Sport e Salute (di cui 280 agli organismi sportivi, cioè principalmente alle federazioni)

e di 45 milioni al Coni per il "perseguimento delle sue finalità istituzionali". Nel corso della giornata il Governo,

rappresentato dalla sottosegretaria Valentina Vezzali, ha accolto alcuni ordini del giorno. Incluso quello che aveva

come primo firmatario Paolo Barelli, deputato di Forza Italia e presidente della Federnuoto, che "impegna il Governo

a individuare le modalità di aperture di palestre, piscine e impianti sportivi nelle regioni classificate come zone gialle,

nel rispetto delle indicazioni in materia di distanziamento e di adozione delle misure necessarie a garantire il

contenimento" del contagio. Leggi i commenti Sport Vari: tutte le notizie 23 marzo - 19:11 © RIPRODUZIONE

RISERVATA POTRESTI ESSERTI PERSO ANNUNCI PPN.
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